



# ことだのこ

学校だより第12号  
旭市立琴田小学校  
令和7年1月9日

## 新年、おめでとうございます

校長 加藤 嘉明

明けましておめでとうございます。本年も、よろしくお願いいたします。

1月6日(月)から後期後半がスタートし、令和6年度も残すところ約2か月半です。6年生は中学校への進学に向けて、また1~5年生はそれぞれ次の学年への進級に向けての目標をもって、学校生活を送ってほしいと思います。

さて、昨年の11月末から12月にかけて、体育主任を中心に①ドッジボールコート(2面)を作成、②体育館裏に眠っていたミニサッカーゴールを修理して設置、③大谷グローブの他にグローブとボールの数を増置、④サッカー用にチームベストのフリー使用等、外での体育環境を少し整えました。すると…嬉しい事に休み時間や昼



休みには、たくさん子ども達がグラウンドに出て、元気に体を動かす姿が増えました。学年ごと、または学年が入り交じりながら、サッカーやドッジボール、キャッチボール、鬼ごっこ、鉄棒の練習などを行っています。これからも寒さに負けずに運動し、体を鍛えて欲しいと思います。

## 令和6年 今年の漢字は・・・？

昨年12月12日(木)に『今年の漢字2024』が発表され、1位には『金』が選ばれました。これは11/1から12/9までに応募のあった22万1971票の中で最も多い12,148票を集めた結果です。ちなみに2位は『災』、3位は『翔』、4位は『震』でした。漢字の大切さを少しでも感じてほしいとの願いから、今年度も子ども達に『今年の漢字は…何?』を書いてもらいました。既に学習した漢字、まだ習っていない漢字、自分の名前の一文字などから、それぞれが思いを込めて選び、書いてくれました。 ※【選んだ漢字】その理由

<1年生>

一 生 一 一 一 一 一 空 上 一 日 人 校 早 空 星

【一】一年生が楽しく元気に過ごせた 一年生の一の字 【校】みんながいる琴田小学校の校

<2年生>

楽 司 金 楽 作 家 元 会 宇 折 里 野 猫 遊 月 走 猫 止

【楽】いつも学校が楽しいから 【猫】猫カフェに入った 猫を飼いたい 【作】図工が好きだから

<3年生>

元 命 勝 音 愛 元 筆 明 暑 今 本 貯 命 蓄 野 農 倍 健 災 永 列 球 元 新

【元】元気にサッカーをしたから、元気に過ごせたから 【命】虹色サンゴを見て命の大切さを知れたから

<4年生>

勉 題 考 速 運 算 幸 委 健 委 題 委 勉 委 駅 委 勉 委

【委】委員会活動を頑張ったから 【勉】もっと勉強を頑張りたいから

<5年生>

楽 初 挑 元 楽 燃 覚 難 難 楽 高 新 運 元 楽

【楽】宿泊体験が楽しかったから 【元】元気に学校に来れたから 【難】難しい事や大変な事が増えたから

<6年生>

明 宙 運 歌 英 友 楽 外 引 卒 尊 勝 両 挑 楽 最 思 楽 頑 楽 思 勝 勝 最 中

【楽】友達と遊んで楽しかった・楽しく過ごした 【挑】いろいろな事に挑戦したから

<先生方>

体 新 和 本 会 虹 新 嬉 舞 走 新 換 診 心 健

### ＜家庭教育学級 最終回・閉級式＞

12月18日(水)の最終回(校内第3回目)では、保護者と子どもが協力しながら手形アートを作りました。活動終了後は、閉級式を行い、今年度の家庭教育学級を無事終了しました。

学級長の阿部さん、役員の古川さん、石橋さん、1年間、大変お疲れ様でした。



☆手形を取った後にシールを貼って完成です！

### ＜一輪車にも挑戦中です！＞

12月に体育主任を中心に一輪車練習用の手すりをペンキで塗り直すと共に、一輪車の整備を行い、今月から使用を始めました。休み時間になると、早速、子ども達は倉庫から一輪車を取り出し、熱心に練習をしています。



さあ、誰が一番早く手すり無しでも乗りこなせるようになるか？楽しみにしています。

### 《1～3月の主な行事》

- 1/15(水) 4年校外学習(佐原方面)
- 1/16(木) 5・6年あすチャレ  
「車椅子バスケットボール体験」
- 1/17(金) 勉強グランプリ『都道府県名テスト』
- 1/22(水) 新入生保護者入学説明会(PM)
- 1/24(金) ふれあい昼休み
- 1/29(水) 6年校外学習(歴史民俗博物館)
- 1/31(金) 6年花卉教室(フラワーアレンジメント)
- 2/ 5(水) 学校公開、音楽体験教室【②③校時】
- 2/ 6(木) 3年校外学習(大原幽学・防災資料館)
- 2/14(金) 勉強グランプリ『漢字テスト』
- 2/19(水) ふれあい昼休み
- 2/21(金) 1～6年学力検査【②国③算】  
6年子ども工作教室
- 3/ 4(火) 6年生を送る会
- 3/ 7(金) 勉強グランプリ『計算テスト』
- 3/14(金) 6年修了式
- 3/15(土) 卒業証書授与式
- 3/21(金) 卒業式振替休業※ 3/20～23 迄連休
- 3/25(火) 令和6年度修了式(1～5年)

### お知らせ

☆基礎学力の向上及び自主学習への積極的な取組を推進するために、勉強グランプリと題してミニテストを今月からスタートします。

☆給食最終日は、3/19(水)です。

☆春休みは、3/26(水)～4/6(日)の予定です。

☆今年度も、離任式は行いません。

以上、よろしく申し上げます。

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第11号をご覧いただいたの感想等をお伝えします。

○マラソン大会、見ていただけで楽しかったです。一生懸命走っている姿を見て感動しました。来年は、(子ども)もう一つ順位を上げられるといいなあと思います。

○マラソン大会、お疲れ様でした。天気も良く、マラソン日和でしたね。一生懸命走る姿を見れてよかったです。ミュージカルは、「カマを持っているサメが本当に怖かった」と教えてくれました。劇団の方のミュージカルを学校で見られるのもいいですね。

○マラソン大会、みんな一生懸命走っていて感動しました。寒い中の練習の成果が出たのではないのでしょうか。来年も楽しみにしています。

○マラソン大会、みんな頑張っていましたね。他の学年を応援する声も、ステキでした。

○初めてのマラソン大会、最後まで完走出来るか心配でしたが、何とかゴール出来て安心しました。全員が全力でゴールを目指す姿を見て、本当に感動しました。

○子ども達が最後まで走り抜き姿は見てとても感動しました。元気をもらいました。ありがとうございました。

○マラソン大会、よくがんばりました。表彰の時、以前のように保護者も前から見たいです。

○マラソン大会、どの児童も頑張っていました。マラソン練習を学校で行っていただく事で体の健康を保てたと思います。外で体を動かす機会がまたあればと思います。

○マラソン大会は、天気にも恵まれ、どの子も一生懸命走る姿はステキでした。皆さん、よく頑張りました！！

○マラソン大会の日は、とてもいい天気で良かったです。みんなすごく頑張っていて、無事にゴール出来て良かったです。イベントがたくさんあって、毎日が充実して過ごせているように思います。今年もあと少しですが、元気に新年を迎えられるといいです。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆